

Qué hay detrás del decreto sobre proyectos piloto de fracking



El fracking permitiría 7.500 millones de barriles de petróleo adicionales en el país. FOTO: Colprensa

COLOMBIA FRACKING GAS NATURAL MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA PETRÓLEO

PUBLICADO HACE 15 HORAS

INFOGRAFÍA

EN DEFINITIVA

Los lineamientos sobre los pilotos de fracking tienen como prueba de fuego el impacto medio ambiental de este tipo de proyectos...

Ayer, casi al tiempo que la Contraloría General de la República aseguró que a Colombia le queda un año de autosuficiencia en gas natural...

En el documento difundido por la cartera mineroenergética se definió que las empresas que deseen adelantar estas pruebas deberán hacer la solicitud ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)...

¿Y qué tiene que ver la advertencia de la Contraloría con el anuncio del Ministerio? Que el fracking sería una de las medidas para combatir el potencial desabastecimiento de gas natural...

Por lo menos así lo consideran expertos del sector consultados por EL COLOMBIANO. El primero de ellos, Amyllkar Acosta, exministro de Minas y Energía...

Añadió que la única manera que existe de evitar esta crisis "es aumentar la tasa de recobro -sacar más petróleo del mismo pozo-, potenciar la operación offshore -extraer más gas en las costas marítimas-, y explotar los Yacimientos No Convencionales (YNC)".

Perspectivas

Lo planteado por Acosta lo establece el Marco Fiscal de Mediano Plazo (MFMP), que enfatiza los propósitos de política fiscal del país...

Para Carlos Rodado, expresidente de Ecopetrol, si se respetan las buenas prácticas como en Estados Unidos y Canadá "el fracking no tendría inconvenientes y deberá analizarse ante la situación de apremio que significa el desabastecimiento de hidrocarburos líquidos y gaseosos".

Por su parte, José Roberto Acosta, profesor de economía de la Universidad Nacional, apunta que el fracking es una medida para "comprar tiempo" ante el agotamiento de reservas...

CONTEXTO DE LA NOTICIA

PARÉNTESIS LOS PORMENORES DEL DECRETO

El decreto 328 plantea que se asegurará "una mayor independencia" al Comité Evaluador de los proyectos piloto, con la participación de académicos y los ministerios de Salud y Hacienda...

En mis bolsillos hay una grabadora y unos audífonos; en mi mente, amor por el periodismo.

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

14 Responses

- Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende Me enoja Me entristece

4 Comentarios El Colombiano Política de privacidad de Disqus Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Únete a la conversación...

Formulario de inicio de sesión con opciones de redes sociales y registro con Disqus.

lilika02 - hace 5 horas QUE NO QUEREMOS FRACKING!!!!!! Los políticos nos llenan de medidas contra la calidad del aire...

Paz Mi Pez - hace 6 horas Es que el negocio esta en el petroleo y el gas a otro tipo de energias renovables no le inyectan un peso esas no dejan ganancias.

pillados - hace 7 horas Lo unico que hay detras del proyecto de fracking es mucha plata para las ratas de cuello blanco que no les importa acabar con los recursos naturales del pais...

Y ahora el ministro de minas sale a decir que es la unica solución por, falso, por que no han terminado la refinera que solucionaría este problema...

Piedra - hace 7 horas - editado EL fracking ES DEMASIDO DAÑINO, COMPROMETE Y PONE EN GRAN PELIGRO NUESTRAS VERDADERAS RIQUEZAS: LA BIODIVERSIDAD Y el agua.

Para extraer energía en cantidades enormes, tenemos un potencial enorme en recursos renovables, energía hidráulica (ya la usamos en las centrales hidroeléctricas), el sol (CASI ILIMITADA), los vientos (Se puede desarrollar mucho más), el movimiento de las olas (inexplorada, tenemos dos mares inmensos)...

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Do Not Sell My Data DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

Pese al mal momento, Avianca Holdings propone repartir dividendos



Anko Van Der Werff es el CEO de Avianca Holdings.

AVIANCA NATALIA CUBILLOS MURCIA | PUBLICADO HACE 5 HORAS

Esta mañana Avianca Holdings sorprendió a los accionistas, porque pese al mal momento que pasa la compañía, planteó proponer en la asamblea del 27 de marzo un dividendo de 50 pesos por acción...

Señala que proviene de "de las utilidades retenidas de ejercicios anteriores".

El anuncio se da en momentos en que los pasivos totales de la compañía cerraron en 7.268 millones de dólares, es decir, se incrementaron 18,6 %, desde los 6.126 millones de dólares de 2018...

Además, en el ejercicio del año pasado, Avianca Holdings tuvo unos ingresos operacionales que también se redujeron con respecto al año anterior y cerraron en 4.614 millones de dólares...

Y al final las pérdidas de 2019 cerraron en 839,9 millones de dólares frente a una utilidad neta de 1,14 millones de dólares, en 2018 y una ganancia de 82,03 millones de dólares en 2017.

NATALIA CUBILLOS MURCIA Editora de Economía de El Colombiano. Amante de las buenas y nutritivas conversaciones, la música y los viajes.

CONTINÚA LEYENDO

Empresario, así puede promover la equidad entre hombres y mujeres



Pese a que las mujeres trabajan más, el tiempo remunerado es menor, este último indicador a las mujeres les pagan 8,1 horas menos (Calculado por la Andi, con cifras del Dane). FOTO COLPrensa

EQUIDAD DE GÉNERO DEBERECHOS LABORALES PUBLICADO HACE 15 HORAS

Usted como empresario puede darle la vuelta a la siguiente situación: hablar de equidad de género y no tener un impacto real. Más aún en un entorno en el que la mujer trabaja 9,2 horas semanales más que los hombres...

- LO MÁS LEÍDO 1 Otro día más de alerta ambiental... 2 Luto en el ciclismo: falleció Nicolás Portal... 3 Pico y placa ambiental en Medellín... 4 Michael Douglas estuvo esta tarde haciendo el Graffitiour... 5 Disparos causaron alerta en centro comercial de Medellín

NOTAS DE LA SECCIÓN

- Pese al mal momento, Avianca Holdings propone repartir dividendos Inversión extranjera directa aumentó 25,6 % La Fed bajó sus tasas, y habría impacto en el país Aplicaciones, ¿cuándo son buena idea de negocio? Empresario, así puede promover la equidad entre hombres y mujeres